

Media kit - NH Collection Granada Victoria





El hotel

NH Collection Granada Victoria, situado en un majestuoso edificio de principios del siglo XX con una elegante fachada de estilo clásico, es un icono en el corazón de Granada. Este hotel se encuentra en una ubicación privilegiada, ideal tanto para viajeros de negocios como para aquellos que deseen explorar la rica historia y cultura de esta ciudad tan especial.

El hotel se encuentra cerca de la Plaza Bib-Rambla y las callejuelas aledañas, en una animada zona llena de tiendas y restaurantes. Este área, conocida como Alcaicería, solía ser el mercado de seda de los árabes y ahora emula el ambiente de un zoco marroquí. Los huéspedes pueden disfrutar de la experiencia de regatear mientras exploran los coloridos mercados de alfombras, lámparas, objetos de latón, babuchas, gorros bordados, especias y té.

A tan solo 20 minutos a pie del hotel, los visitantes pueden admirar la impresionante Alhambra, una de las maravillas del mundo. También tienen la oportunidad de pasear por las vibrantes calles llenas de tiendas y restaurantes cercanos, así como de descubrir la imponente Catedral de Granada y la histórica Capilla Real, que alberga los restos mortales de los Reyes Católicos.

Servicios e instalaciones

NH Collection Granada Victoria ofrece 70 habitaciones modernas y elegantes, muchas de ellas con balcones que brindan vistas panorámicas de la ciudad y las montañas de Sierra Nevada. Cada habitación está decorada con suelos de madera de wengué y cuenta con baños equipados con refrescantes duchas efecto lluvia, proporcionando un ambiente de confort y relajación.

Para quienes buscan una experiencia romántica, la Junior Suite es la opción perfecta, con un espectacular balcón ideal para una luna de miel. Las habitaciones Superiores ofrecen vistas directas a la Puerta Real, el



corazón del centro histórico de Granada, y son un lugar privilegiado para disfrutar de las procesiones de Semana Santa.

El hotel está comprometido con la accesibilidad, ofreciendo habitaciones adaptadas para personas con movilidad reducida. Y, para las familias que viajan juntas, hay disponibles habitaciones comunicadas.

Oferta gastronómica

El restaurante, ubicado en el primer piso del hotel, ofrece a los huéspedes un ambiente elegante y una cocina exquisita. El sol granadino llena el comedor de luz natural a través de la cúpula central. La decoración combina elegantes tonos blancos con maderas oscuras y telas en tonos piedra y azulados, creando un interior minimalista y moderno a la vez que cálido y acogedor. La oferta del restaurante incluye una versión moderna de los platos mediterráneos tradicionales, ideal para una cena acompañada de excelentes vinos. El restaurante también sirve almuerzos durante la semana, con un menú especial que destaca la cocina exclusiva del lugar, y ofrece la conveniencia del servicio de comidas rápidas.

Después de una deliciosa comida, los huéspedes pueden relajarse en el bar del hotel, un espacio elegante decorado con maderas oscuras y tonos verde pálido. Abierto todos los días, el bar ofrece una excelente selección de vinos y un menú internacional que incluye ensaladas, sándwiches y platos de pasta.

Por otro lado, y para comenzar el día con energía, el desayuno buffet ofrece una propuesta gastronómica variada que satisface todos los gustos. Este incluye una amplia selección de bollería, zumos naturales, embutidos, quesos, frutas y panes. Los huéspedes también pueden solicitar platos calientes preparados al gusto y, si tienen que levantarse temprano, pueden pedir en recepción un desayuno temprano.

Reuniones y eventos

NH Collection Granada Victoria cuenta con cuatro salas de reuniones con capacidad para hasta 90 personas, ideales para eventos corporativos o sociales. El equipo técnico del hotel puede proporcionar todo el equipamiento necesario, así como servicios de traducción y transporte al aeropuerto.

Además, ofrece la opción de organizar buffets de aperitivos, bebidas o comidas ligeras, adaptándose a las necesidades de cada evento. Para encuentros más íntimos, el bar del hotel o la Junior Suite son espacios perfectos. El equipo de alimentos y bebidas ha diseñado una selección de menús especiales para eventos, que pueden personalizarse para satisfacer cualquier requerimiento, desde cócteles hasta cenas de gala.

